

*Plus d'offres de l'industrie pour  
satisfaire la demande du peuple  
(+Photos)*

---



### **Plus d'offres de l'industrie pour satisfaire la demande du peuple**

La Havane, 21 juillet (ACN) Augmenter les offres et l'apport des productions nationales pour la satisfaction des demandes du peuple et de l'économie et progresser plus rapidement dans l'augmentation des exportations, des investissements étrangers et des importations de substitution, constituent des priorités du Ministère de l'industrie (Mindus) pour la phase actuelle.

Aujourd'hui, au cours de la neuvième session ordinaire de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (Parlement) dans sa neuvième législature, qui siège au Palais des Conventions de La Havane, l'accent a été mis sur le fait que l'industrie légère a accordé la priorité aux livraisons d'uniformes scolaires pour

l'année scolaire en cours et cherche des alternatives pour assurer les matières premières permettant la confection des uniformes de l'année prochaine.

En dépit de la situation complexe résultant de la crise mondiale due à la pandémie de COVID-19 et du blocus économique, commercial et financier imposé à Cuba par le gouvernement des États-Unis, l'industrie légère fait son apport aux programmes de commerce, tourisme, santé et agroalimentaire, et a maintenu les productions de produits de toilette, bien que insuffisants pour satisfaire la demande.



Dans le cadre du programme de cuisson des aliments, le groupe industriel sidérurgique a livré plus de 67000 bouteilles de gaz de pétrole liquéfié à l'Union Cuba Petróleo (Cupet) et a donné la priorité à la réparation de ces bouteilles à partir d'intrants obtenus.

Ils suivent de près aussi les effets du manque de ressources réelles et favorisent l'utilisation de pièces de rechange pour la durabilité des ambulances, des corbillards et des ascenseurs.

Eloy Alvarez Martinez, Ministre de l'Industrie, a déclaré dans le rapport présenté au Parlement que l'efficacité dans le processus d'investissement figure également parmi les objectifs du secteur.



La reconversion technologique de l'aciérie "Antillana de Acero », le programme intégral pour le développement des arts graphiques, la nouvelle usine de production d'oxygène dans l'est du pays, l'installation de 48 centrales à oxygène et l'augmentation des capacités de stockage d'oxygène, figurent parmi les principaux investissements que le ministère de l'Industrie poursuivra en 2022.

Le plan d'investissement s'élève à 4 milliards 646 millions de pesos, dont 48 pour cent d'investissements étrangers, avec le plus grand impact sur le système de production de l'industrie sidérurgique et légère, tandis que des investissements ont été réalisés dans l'industrie chimique, ce qui a permis le remplacement des importations.

Au sujet du travail du groupe d'affaires de l'industrie électronique les députés ont appris que plus de 22 mille décodeurs et environ 30 mille 500 antennes multi bandes coaxiales ainsi que les connecteurs mis en vente. De plus, il a été aussi question de la fabrication de lampes LED et de panneaux photovoltaïques inclus dans le programme d'efficacité énergétique. (Source ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/294197-plus-doffres-de-lindustrie-pour-satisfaire-la-demande-du-peuple-photos>



**Radio Habana Cuba**